

Educación en la fe “Transmisión de la fe”

¿Qué es educación?

Partimos de este concepto de “**Educación**”, para después poder compartir lo que implica la educación en la fe. Por lo tanto, nos quedamos con estos elementos: *educación es el proceso de facilitar el aprendizaje o la adquisición de conocimientos, habilidades, valores, creencias y hábitos de un grupo de personas que los transfieren a otras personas, a través de la narración de cuentos, la discusión, la enseñanza, el ejemplo, la formación o la investigación.*

La educación se encarga de la arquitectura (diseño/construcción) cultural del hombre: los *valores, la cognición, los afectos, las emociones, las ideas, las prácticas sociales, el sentido de la vida, el lenguaje, la significación, los símbolos, el conocimiento.* Y muchos elementos más que hacen de cada persona un ser único, capaz de aportar y construir algo diferente.

El Papa Francisco y la educación – transmisión de la fe

“*Transmisión de la fe, emergencia educativa.* Para poder transmitir la fe hay que crear el hábito de una conducta, hay que crear la recepción de valores que la preparen y la hagan crecer, y hay que dar contenidos básicos. Si solamente queremos transmitir la fe con contenidos, será una cosa superficial o ideológica que no va a tener raíces. La transmisión tiene que ser de contenidos con valores, valoraciones y hábitos, hábitos de conducta. Los antiguos propósitos de nuestros confesores cuando éramos chicos: “bueno, en esta semana *vos hacé* esto, esto y esto...”, y nos iban creando un hábito de conducta. Y no sólo el contenido sino los valores, o sea que en ese marco la transmisión de la fe tiene que moverse. Tres pilares”.

Para profundizar más

¿Te interesa leer y profundizar en estos tres elementos de la transmisión de la fe? (https://www.vatican.va/content/francesco/es/speeches/2014/february/documents/papa-francesco_20140228_pontificia-commissione-america-latina.html)

¿Cómo puedo hacer o continuar ese camino de educación en la fe?

Para iniciar o continuar este camino de educación en la fe, hay diferentes opciones que ayudan a seguir en este proceso. Puedes ver todo lo que te ofrece la parroquia de San Fernando en su [hoja de actividades](#).

Para pensar y reflexionar

- Te invitamos a escribir tu historia de educación en la fe
- ¿Quiénes te han acompañado?
- ¿Qué etapas han sido más oportunas?

Para descansar o profundizar

Te sugerimos la película: “El club de los poetas muertos” o “La sociedad de los poetas muertos”